

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : FRANSISCA NADIA PURWANINGTYAS
 No. Induk/NISN : 4011/0139333687
 Nama Sekolah : SD Kanisius Beji
 Alamat : Beji, Gading, Playen, GK

Kelas : III
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023 / 2024

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri baik dalam sikap santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikot	Deskripsi	Nilai	Pre dikot	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	82	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal anggota tubuh yang dimilikinya sebagai anugerah Allah, cukup dalam kemampuan mengenal lingkungan sekolah sebagai tempat yang dianugerahkan Allah untuk bertumbuh dan berkembang	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/berpuisi/bernyanyi) yang mengungkapkan rasa bangga dan syukur atas anugerah dirinya yang khas, baik dalam keterampilan melakukan aktivitas (misalnya merawat anggota tubuh/menggambar/mewarnai/menghias gambar anggota tubuh) sebagai ungkapan syukur kepada Allah atas anugerah anggota tubuh
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam 0, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan simbol-simbol sila Pancasila pada Lambang Garuda sila Pancasila, baik dalam keterampilan menceritakan kegiatan sesuai dengan aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah
3	Bahasa Indonesia	75	91	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan kegiatan persiapan membaca permulaan (cara duduk wajar dan baik, jarak antara mata dan buku, cara memegang buku, cara membalik halaman buku, gerakan mata dari kiri ke kanan, memilih tempat dengan cahaya yang terang) dengan benar, baik dalam keterampilan mempraktikkan kegiatan persiapan menulis permulaan (cara duduk, cara memegang pensil, cara meletakkan buku, jarak antara mata dan buku, gerakan tangan atas-bawah, kiri-kanan, latihan pelenturan gerakan tangan dengan gerakan menulis di udara/pasir/ meja, melemaskan jari dengan mewarnai, menjiplak, menggambar, membuat garis tegak, miring, lurus, dan lengkung, menjiplak berbagai bentuk gambar, lingkaran, dan bentuk huruf di tempat bercahaya terang) dengan benar	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan kegiatan persiapan membaca permulaan (duduk wajar dan baik, jarak antara mata dan buku, cara memegang buku, cara membalik halaman buku, gerakan mata dari kiri ke kanan, memilih tempat dengan cahaya yang terang) dengan benar, baik dalam keterampilan mempraktikkan kegiatan persiapan menulis permulaan (cara duduk, cara memegang pensil, cara meletakkan buku, jarak antara mata dan buku, gerakan tangan atas-bawah, kiri-kanan, latihan pelenturan gerakan tangan dengan gerakan menulis di udara/pasir/ meja, melemaskan jari dengan mewarnai, menjiplak, menggambar, membuat garis tegak, miring, lurus, dan lengkung, menjiplak berbagai bentuk gambar, lingkaran, dan bentuk huruf di tempat bercahaya terang) dengan benar
4	Matematika	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan bilangan sampai dua angka dan nilai tempat penyusun lambang bilangan menggunakan kumpulan benda konkret serta cara membacanya, cukup dalam kemampuan menjelaskan bilangan sampai dua angka dan nilai tempat penyusun lambang bilangan menggunakan kumpulan benda konkret serta cara membacanya	97	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan bilangan cacah sampai dengan 99 yang bersesuaian dengan banyak anggota kumpulan objek yang disajikan, baik dalam keterampilan mengurutkan bilangan-bilangan sampai dua angka dari bilangan terkecil ke bilangan terbesar atau sebaliknya dengan menggunakan kumpulan benda-benda konkret
5	Seri Budaya dan Prakarya	77	84	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal elemen musik melalui lagu, cukup dalam kemampuan mengenal karya ekspresi dua dan tiga dimensi	84	C	Memiliki keterampilan baik dalam membuat karya dari bahan alam, perlu bimbingan dalam keterampilan meragakan gerak anggota tubuh melalui tari

6	PJOK	76	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami pola gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam kemampuan memahami gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional dan mempraktikkan gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional
7	Bahasa Jawa	75	92	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami teks deskriptif tentang anggota tubuh dan pancaindra, baik dalam kemampuan Memahami unggah ungguh basa untuk memperkenalkan diri dan menanyakan sesuatu kepada orang lain.	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menirukan dan menyalin teks deskriptif tentang anggota tubuh dan pancaindra, baik dalam keterampilan menceritakan dongeng hewan, melantunkan tembang dolanan, dan melakukan permainan tradisional.

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	92/A	Sangat Baik
2	Pramuka	B	Baik
3	Bina Iman Anak	B	Baik
4	Padus/Tari	B/B	Baik

D. SARAN-SARAN

Pertahankan kedisiplinanmu dalam mengerjakan tugas-tugas dan pertahankan nilaimu.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	116 Cm.	
2.	Berat Badan	22 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Playen, 15 December 2023
Wali Kelas,

Budi Prayogo, S.Pd
GH. 2022.01

